



にっしん 学校だより

令和7年4月30日
第2号

1年生を迎える会(4月24日)

6年生が企画、準備しました。温かく1年生を迎える気持ちが、伝わってきました。

*6年生の歓迎のことば

1年生のみなさん、ご入学、おめでとうございます。

日新小学校に、もう慣れましたか。

日新小学校には、優しいお姉さん、お兄さんがたくさんいます。

みんなで、明るく楽しい学校にするために、力を合わせて、がんばっています。

友達と一緒に、勉強したり、遊んだりするのは、とても楽しいですよ。

1年生のみなさんも、きっと、楽しい毎日を、送ることができると思います。

また、学校には、集会やたてわり遊びがあります。

1年生から6年生まで、みんなで楽しく、ゲームをしたり、遊んだりします。

これからいっしょに、仲よくしていきましょう。

ぼくたちは、みなさんと遊べるときを、楽しみにしています。

今日は、1年生を迎える会で、日新小学校のことがわかるクイズもあります。

短い時間ですが、楽しみましょう。



【1年生入場】

6年生が誘導し、「1年生になったら」に合わせて入場しました。

【歓迎の歌】

「やあ!」を歌いました。これまで、朝の会で練習してきました。元気な歌が、体育館に響きました。



【日新小クイズ】
答えの番号を指で示し、正解すると歓喜の声があがりました。



【プレゼント渡し】
6年生から、1年生一人一人に、メダルのプレゼントがありました。1年生は、大喜びでした。

【鉛筆削り贈呈】
昨年度までPTA活動の一環として行っていたベルマークで購入した鉛筆削り器です。



保護者の皆様、ベルマーク回収へのご協力、ありがとうございました。

*お礼

4月25日(金)、授業参観、PTA総会(放送)、学級懇談会、PTA各委員会にお越しいただきまして、ありがとうございました。5月18日(日)日新地区区民体育大会があります。子ども達への声援をよろしくお願いいたします。

*日新小学校ホームページについて

学校だよりは、学校のホームページ(カラー)で、ご覧になれます。

また、以下の活動や行事の様子(写真)が、ホームページにアップされています。

- | | |
|----------|---|
| 4月22日(火) | 2年生の「1年生を迎える会」
※2年生が、学校内を案内しました。 |
| 4月23日(水) | 日新音頭練習
※5年生が、各学年の子ども達に教えました。
どの学年の子ども達も、上達しました。 |
| 4月24日(木) | 「1年生を迎える会」 |